

夏休み平岡公園にぎわいフェスタ 2014 H26年 8月 16日 (土) 参加者 127名 (一般 100人)  
 酪農大学の学生が中心となり、今年は「北海道e-水プロジェクト」活動の助成団体の1つとして、イベントの企画をたてました。森の中を歩きながらのスタンプラリー。体験コーナーでは魚のスケッチやぬり絵、カエルをさわったり、。水の調査コーナーでは試験紙で酸性やアルカリ性について試してみました。それから小川に入ってタモ網で魚や水生昆虫を捕まえました。魚の他にもトンボのヤゴがたくさんいました。オニヤンマやゴマダラカミキリ、アゲハチョウも見つけました。



子どもたちは大学生の質問に元気に答えていました。



標本や魚を見ながらスケッチ



トノサマガエルをさわってみた。



カエルや魚、オニヤンマのぬり絵もあるよ



平岡公園の水をバックテストで調べました。



水調べコーナー：PH 試験紙で酸性やアルカリ性について教えてもらいました。コココーラやジュースで試してみると、色が変わった！



小川で魚捕り：タモ網に何かいるかな？



みんなで捕まえた、生きものについて詳しく説明してもらいました。



フクドジョウ



スナヤツメ



モクズガニ



- 小川（三里川支流）で確認した水辺の生きもの： フクドジョウ、スナヤツメ、トミヨ淡水型、スジエビ、トンボのヤゴ、ガガンボ、カワニナ、エゾアカガエルなど
- ドウ（前日に仕掛けた）での捕獲：モクズガニ 2匹、フクドジョウ、マドジョウ、エゾホトケ、スジエビなど